



# NE PRENONS PAS DE RISQUE : la santé des enfants et les risques environnementaux

Des produits chimiques toxiques peuvent se retrouver à la maison, au travail, à l'école, à l'extérieur, dans la nourriture que nous consommons, dans l'air que nous respirons et dans les produits que nous utilisons. Ils sont associés aux difficultés d'apprentissage, à l'asthme et à d'autres maladies.

Il y a plusieurs petites choses que vous pouvez faire pour protéger la santé des enfants.

**Pour en connaître davantage sur le sujet, visiter le site Web**  
[www.environnementsainpourenfants.ca](http://www.environnementsainpourenfants.ca)



*best start*  
*meilleur départ*

Ontario's maternal, newborn and early  
child development resource centre  
Centre de ressources sur la maternité,  
les nouveau-nés et le développement  
des jeunes enfants de l'Ontario

partenariat canadien pour la santé  
  
des enfants  
et l'environnement

